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中華民國山岳協會 107 年度出席 IML 國際健行聯盟會員大會會議報告 

會 議 名 稱 
中文：2018 IML國際健行聯盟會員大會會議 

英文：2018 IML General Meeting 

會 議 地 點 Boras, Sweden 瑞典 布羅斯市 

會 議 日 期    107 年 04 月 26 日至 04 月 27 日 

出 返 國 

日  期 

 107年 04月 24日至 

 107年 05月 01日 

出席代表姓名 黃偉峰/謝維忠 

出席代表職稱 國際組組長/副組長 

總會會員國數：27國(29會員,中國及日本各有 2會員) 

出席本次會議會員國數：27國(29會員) 

一、與會人員： 

（一）主席：Marc Muller, Luxembourg 

（二）秘書長：Daniale Wilson, Luxembourg 

（三）各國會議代表：27國 (55人數) 

（四）列席：David Bonewitz, USA 

 

二、會議討論重點與決議： 

會議日期時間： 2018年 04月 26日，08時 30分至 04月 27日 13時 00分 

(一)IML主席 Marc Muller先生致詞 

(二)未出席國家致歉留言。 

(三)2016年於中國大陸大連市召開的年會會議紀錄追蹤。 

(四)財務報告。 

財務報告事先給的資料內容與會議當天有出入，經主席團於第 2天(04/26)列印出新

資料後，追認通過。 

(五)IML Tool 

1.IML Award Ordering System：主席團希望每年各會員國成員除了提出採購數量外,

也要同時回報 庫存量，以便總部能確實掌握各地區的情形，適時給予建議。 

2. GDPR Request：因歐盟公告的 General Data Protection Regulation將於今年正

式實施，對於個資的保護要求更加明確與嚴格，主席於本次年會中也進行宣達，

並要求各會員國針對所屬會員及活動參加者個資的收集範圍、保存、使用、銷毀

等，也要遵守歐盟規範。 

3. IML 獎章：由於各國購買獎章所需運費要由總會負擔，此費用往往高過於獎章本身的費

用，希望各國每次購買獎章的數目足夠兩年使用。 

(六)條例討論 

討論通過。 

(七)憲章更新 2018年於瑞典簽署。 
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(八)2016與 2017年參加人員統計，由各國統計參加人數比較購買獎章數目。 

針對 參加人員 的定義，會中統一定義為 持有 IML健行護照 的人員，而非一般參加健

行名眾。各國可以將參加健行人數列上，提供參考。 

(九)2014與 2015年代表報告書。 

針對因故取消健行時的授獎規定，決議如下： 

1. 健行前一天宣佈取消，擇該次健行不予授印(Stamp)及授奬(Medal/Awards) 

2. 若健行已開始，於其間因故取消，擇該次健行給予授印(Stamp)，但不授奬

(Medal/Awards)。該次 Stamp可於下次併同計算給奬。 

(十)Medals and Clips 

1. 有關 European Walker/Pan Pacific Walker/International Walker的 Golden 

Clips與 Silver Clips二種 Clips，常常會造成混淆，會中決議未來取消 Silver 

Clips，只保留 Golden Clips。 

2. 有關是否允許各國軍人配戴該國勛章(Military Medals)前來健行一事，會中決議

只要該國及主辦國同意就可以，無需要大會同意。 

(十一)財務狀況與廠商贊助 

依主席團建議通過。 

(十二)各國活動宣傳單應列上所有會員國 IML活動的日期通知。(提供盧森堡的範例) 

(十三)於憲章第 IV/a2 條款中增列 10 歲兒童(含)以下參加健行鼓勵條款。為鼓勵家庭參

與，10 歲兒童(含)以下參加健行，每日行走 10 公里(含)以上者，可獲得與一般成

員同等的 IML awards；且陪伴兒童健行的成人，至多 2人，可獲得與一般成員同等

的 IML awards。 

(十四)修正第 IV條款第 3點，為鼓勵更多新成員加入，修正新成員加入之審查條件。 

1. 一個國家可以有多個 IML會員組織(member organizations)，只要其新舉辦健行

之地點與已存在活動之地點間維持在一個合理的距離範圍外，或是新地點有不同

的景觀風貌，即可申請，最後由全體會員國投票決定。若該申請國中的其他己存

在會員若有反對意見，可以在全體會員國大會中提出反對理由，交由大會做最後

決定。 

2. 今年大會有美國德洲聖安東尼奧市(San Antonio)及西班牙馬貝拉市(Marbella)申

請加入。會中美國現行會員阿靈頓市(Arlington)同意美國聖安東尼奧市加入，但

是西班牙現行會員巴塞隆納市(Barcelona)反對西班牙馬貝拉市反對加入。經正反

方辯論，大會最後決議：二市獲得侯選人(Candidate)資格，將於下次大會(2019

年)決定是否成為正式會員。 

(十五)2020與 2021各國活動日期確認。 

1. 台北 2020快樂健行日期：Nov. 7,8 

2. 台北 2021 快樂健行日期：Nov. 13,14 

(十六)IVV/IML共同辦理的活動。 

(十七)IML 活動監察代表人(delegate)指定 

1. 台北 2018活動監察代表人：德國代表 

2. 台北 2019活動監察代表人：澳洲代表 (Diana) 
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(十八)Nijmegen工作團報告。(略) 

(十九)與 JWA(Japan Walking Association)合作報告及 JWA代表簡報。(略) 

(二十)其他事項。(略) 

(二十一)「Walking is a pleasure」專題演說。 

(二十二)臨時動議 

原訂下次年會於 2020年印尼舉行，但因期與本次會議日期相隔超過 2年以上，本次主

辦國建議於期間加開一次年會。大會決議於 2019年 5月於比利時的布蘭根伯格市

(Blankenberge)加開年會。 

(二十三)散會 

 

三、參與心得： 

 

2018/04/28 健行 第一天  

1. 集合點：早上 8:00由飯店步行 20分鐘至健行起點所在的市區運動場集合，一路沿著市區

的蜿蜒小河，踏著輕快的步伐，與各國健行代表邊走邊聊，前往起點。這小河玲瓏可愛，河

流彎彎，河水清清，二傍古色古香的建築倒映在河水之上，形成二個一模一樣的世界，不知

誰在天上誰在水上，才剛出發就有這等景色，讓參加健行的我們雀躍不已，手上相機不停的

拍，忘了要趕去集合。一進運動場就看到一頂大大的白色帳篷矗立在場中央，甚是壯觀，場

邊看台上也高高的懸掛著各參加國的國旗，我們的中華民國國旗也在其中，看來 IML尚未接

受到對岸的警告，我們一行人看到國旗，也覺得很振奮。 

2. 報到：是採用掃二維條碼的方式記錄，是很方便，但是它只是記錄有多少人來參加健行而

己，跟後面一系列的中點/終點檢印都無關，後面的檢印都是人工進行，與二維條碼無關。 
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3. 路線：Boras的健行分為 10.5/21/42公里三種路線，我們選擇 21 公里的 KYPE-YMER 路線，

這是一條結合山區、森林、動物園及市區的綜合線路。從運動場出發後，沿著市區步道走，

小鎮人口不多，再加上是週未關係，路上車輛稀少，十分安全，一行人安步當車的在市區馬

路上逛大街，再加上北歐地處寒帶，空氣吸起來格外有重量與份量，讓人精神抖擻，心情奮

發。經過市區馬路及露營地後，不一回就走到了市立動物園，動物園很開闊，就像台北木柵

動物園那樣，不過或許是週未吧，動物們都還沒有起床，除了班馬及胡狼群們在外頭溜達外，

看不到什麼動物出來跟我們打招呼，但這安静的園區卻有一股說不出來的舒適感，伴隨著清

晨的鳥鳴聲，我們就輕聲細語地穿越了進入動物園，開始進入山區。這山區是針葉林，沿路

都是松樹及杉樹林，地上都覆蓋著青色的蘚苔，山勢平緩而上，雖是登山，上山得費得勁，

但在一路林蔭陪伴下，再加上山區清新空氣的加持，這路走起來十分舒服愉快；沿途上也經

過平坦的小草原、悠閒的農場及静宓清澈的小湖泊，有這些景點的點綴，讓這段山路增添了

不少情趣。走出山區，回到市區，市區的路線是經過精心設計的，首先穿過幽静的住宅區，

這住宅區都是獨棟的別墅組成，大部份房子顏色為我們常在明信片中看到的傳統北歐白牆紅

瓦，其中也有一些其他樸素的藍黑瓦點綴其中，整體感覺是樸素大器，遠眺這群別墅聚落，

就如同化外仙境，讓我們這經年住在人狹地綢的台北人欣羨不已。走出別墅區後，不久就來

到市區地標教堂 Gustav Adolf Church，這是一座新歌德式教堂，紅牆黑瓦尖塔，教堂高聳，

從遠方就可輕易望見它，是本市的精神象徵，來到歐洲，雖到處所見都是教堂，但每當一到

教堂之中，面對著巍峨的大門與石牆、精緻的雕刻與花窗、莊嚴的神壇與畫像，再再都會讓

你興起一股莫名的敬畏與讚嘆。教堂巡禮之後，最後走回市區中心，漫步在北歐小鎮的石頭

路上，二邊佇立著各式商店小舖，招喚著身心疲備的我們，頓時之間，又打起了精神，奮力

向前行進。在市區小湖廣場稍做休息後，我們起身邁向最後一段路途，沿著市區小運河，一

路奔回終點。從上午 8:30起，回到終點已經是下午 3:00，這 21公里路，我們花了 6個半

小時完成，比一般時間長，因為今天的路有山路，而且中間景點也不少，拍照休息時間是一

定要的啦。 

4. 路標與交安人員：Boras就像一般歐洲小鎮一樣，乾淨清絜，路上沒有很多廣告標語，而且

人口不多，交通安全，且地勢空曠，所以健行路標只要放在路口轉角處，很容易辨認。路標

依不同路線用不同顏色表示，不難分辨。在山區沿路上，也會在樹上掛著健行塑膠條，引領

健行人士。我們 21公里路線，只有在市區接山區的馬路口才有設置交安人員，不到 5人，

不像台北健行，我們要出動上百人以上來維持參加者的安全。 

5. 休息點與檢印站：21 公里路線在途中設置 3 個休息點，也順便是檢印站。休息站提供果汁、

咖啡、三明治、香蕉等食物，供參加者領用，且不限次數，十分大方。我估計參加人數不到

1000人，主辦單位可以充分掌握數量。至於休息站的廁所，大的休息站是在即有的景點上，

本來就有廁所，但小的休息站，僅有一處提供流動廁所，其他則沒有，這對女性參加者不是

很方便。檢印的部份，跟其他國家一樣，都是採人工方式，不過這邊是打洞而不是蓋章的形

式，效果一樣。 

6. 奬品 ：走完行程回到終點後，大會授予參加者一枚奬章，以茲紀念。奬章上刻著一位騎馬

的古裝歐洲人，它代表這座城市的過去，Boras古代是個通商的城市，區域交易的中心，騎

馬代表商業、交流、溝通。 
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2018/04/29 健行 第二天 

1. 集合點、報到、路標、休息點與檢印站、奬品：略,與第一天同。 

2. 路線：我們今日還是選 21公里路線。今日路線也是山區路線，但與昨日不同方向。Boras

市四週有不同的山區，適合很多型態的戶外活動。今日山區路線風景與昨日山區景色類似，

但是因為今日路線較為陡峭，體力耗費較多，而且要越過多座山頭，上上下下 2、3次，甚

為刺激。不過也因為山勢高，站在每個山頭的頂端都可以俯瞰整個 Boras 市，市容盡收眼底，

令人心曠神怡。沿途最值得介紹的景點是一座大湖，湖水清澈，波平浪静，綠水逶迤，左右

二山環抱，風光明媚，雖沒有紐西蘭皇后鎮的湖泊那樣的玲瓏標緻，卻也是秀美温柔，令人

陶醉。走回終點後，大會帳篷旁有販賣飲品及啤酒(自費)，可一邊享用一邊聆聽音樂，等待

閉幕授奬典禮的到來。 

3. 授奬：走完 2天各 21公里行程，我獲得了生平第一個 IML Stamp，興奮不已。大會在最後

也頒發奬狀給今年度的 Global Walker及 European Walker們，結束本年度的 Boras年會及

健行之旅。 

 

Boras健行值得我們借鏡之處: 

1. 路線規劃：結合市區、山區、湖區等景點形成完美的健行路線，提供市區人文歷史(有動物

園、別墅、教堂、市區中心商店街)及自然(群山、綠樹、小河、湖泊)等豐富體驗。 

2. 休息站食物補給 ：休息站提供水、飲料、咖啡、水果及三明治，樣式雖簡單，但每人可領

取多次，不限次數，讓參加者有被充分照顧的感覺。當然，因為參加人數不多，大會才有能

力提供這樣的服務。 

 

 

 

結報金額：新臺幣              82,246                    元 

核結金額：新臺幣                                        元 

填表人 

（簽章） 
 

秘書長 

（簽章） 
 

理事長 

（簽章） 

 

中華民國        107    年       12       月       3            日 
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相關照片 

 
各國代表出席會議 

 

各國代表留影 

 
健行大會現場 

 
健行大會現場各國國旗飄揚 

 
健行路線-山區風景 

 
健行路線-市區風景 
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健行路線-湖泊風景 
 

休息站補給品 

 

終點檢印 

 

閉幕典禮頒獎 
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中華民國山岳協會 107 年度出席 UAAA 亞洲山岳聯盟會員大會會議報告 

會 議 名 稱 
中文：2018 UAAA國際山岳聯盟會員大會會議 

英文：2018 UAAA General Assembly 

會 議 地 點 烏蘭巴托, 蒙古 

會 議 日 期    107 年 10 月 07 日至 10 月 09 日 

出 返 國 

日  期 

 107年 10月 04日至 

 107年 10月 09日 

出席代表姓名 許中和/黃偉峰 

出席代表職稱 
山野教育訓練中心主任/

國際組組長 

總會會員國數：12國(16會員數,有些國家有 2個以上會員) 

出席本次會議會員國數：過半數會員參加 

一、與會人員： 

（一）主席：In-Jung Lee, South Korea 

（二）秘書長：Christine Pae, South Korea 

（三）各國會議代表：過半數會員參加 

二、會議討論重點與決議： 

會議日期時間： 2018年 10月 08日，08時 30分至 10月 08日 17時 00分 

1. 會議開始 

1.1 主辦國蒙古山岳協會主席 Mr. Tulga致詞 

1.2 UAAA主席 Mr. In-Jung Lee 先生致詞 

1.3 未出席國家致歉留言 

1.4 會議人數清點 

1.5 議程確認 (通過) 

2. UAAA辦公室報告 

2.1 各國新任理事長介紹 (介紹中華山岳協會黃楩楠理事長,由羅秘書長代表接受) 

2.2 UIAA年會簡述 

2.3 Asian E-news會刋報告 

2.4 2018 雅加達 Asian Games有關攀岩運動的報告 

2.5 UMFF 國際山岳電影節報告 

3. 新會員 

3.1 MNCF蒙古山岳協會成為 full membership 

3.2 Indonesia的 FPTI、Turkey的 TME、Malaysia 的 NAAM等山岳組織有興趣了解 UAAA，

正接洽中 
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4. 2019年第 25屆 UAAA 

   4.1 Traditional Rock Festival 2019, Kazakhstan 

4.2 2018 Asian Joint Expedition, Nepal 

4.3 Proposals from IMSCF 

5. 財務報告 

   5.1 2017年財務結果 (通過) 

   5.2 稽核報告 (通過) 

6. 會員國會務報告 (其他國家略) 

   中華山岳簡報大綱如下： 

  (1)Introduction of Taiwan’s Mountains (台灣山岳簡介) 

(2)Mountaineering (登山活動) 

(3)River Tracing  (溯溪活動) 

(4)Snow Climbing  (雪攀活動) 

(5)Sport Climbing (運動攀登活動) 

(6)Walking        (健行活動) 

(7)Education Center (教育訓練中心) 

(8)Lecture Hall     (百岳講堂) 

(9)Public Policy Engagement  (公共政策) 

(10)Outlook        (未來展望) 

    7. 各委員會報告 

       7.1 Expedition 遠征 

       7.2 Youth      青年 

       7.3 Environment 環境 

    8. 其他 

       8.1 UAAA Website的維護與管理 

       8.2 舉辦會議的指導準則 

       8.3 2018年 12月伊朗 Ice Climbing 訓練 

       8.4 UAAA組織架構調整 (依照 UIAA組織規範) 

9.下次會議地點 

       9.1 2019 CM會議於台灣舉行 (by CTMA)  (通過) 

9.2 2019 GA 會議於吉爾吉斯舉行 (by KAC) (通過) 

9.3 2020 CM 會議於日本舉行 (by JMSCA) (通過) 

9.4 2020 GA會議於香港舉行 (by CHKMCU) (通過) 

    10.散會 
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三、參與心得： 

   本次 UAAA會議，與 UIAA會議一起舉行，有關會議現場、會議午餐、歡送會及其他心得，已

於 UIAA會議心得中報告，不在此贅述。 

以下針對各國於 UAAA會議中所做的各國會務報告，列出值得借鏡的地方： 

1. 各國簡報：簡列有特色、值得借鏡國家的簡報 

(1) 伊朗：簡報使用統計圖表，一目了然 

(2) 中國： 

a. 使用組織圖及活動架構圖，容易了解 

b. 簡報中有強調「青少年」的登山活動，值得借鏡 

(3) 日本：簡報中強調該組織參與「環境保護」活動，值得借鏡 

(4) 哈薩克：簡報中強調 6000登高山活動，吸睛 

(5) 蒙古：簡報使用底圖，呈現蒙古地圖，有特色 

(6)  其他：大部份國家簡報的照片或圖像都放到最大，佔整個版面，讓觀眾能看得清楚，

是簡報的一項技巧。 

 

 

結報金額：新臺幣                                        元 

核結金額：新臺幣                                        元 

填表人 

（簽章） 
 

秘書長 

（簽章） 
 

理事長 

（簽章） 
 

中華民國                    年                 月                   日 
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相關照片 

 

UAAA會議會場 

 

各國代表留影 

 

中華山岳代表與 UAAA主席合影 

 

會議現場-主席團 

 

會議現場-UAAA 主席頒發紀念牌 

 

會議現場-中華山岳代表報告 
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中華民國山岳協會 107 年度出席 UIAA 國際山岳聯盟會員大會會議報告 

會 議 名 稱 
中文：2018 UIAA國際山岳聯盟會員大會會議 

英文：2018 UIAA General Assembly 

會 議 地 點 烏蘭巴托, 蒙古 

會 議 日 期    107 年 10 月 04 日至 10 月 07 日 

出 返 國 

日  期 

 107年 10月 04日至 

 107年 10月 07日 

出席代表姓名 羅弘安/謝維忠 

出席代表職稱 秘書長/國際組秘書 

總會會員國數：70國(90會員數,有些國家有 2個以上會員) 

出席本次會議會員國數：過半數會員參加 

一、與會人員： 

（一）主席：Frits Vrijlandt, Netherlands 

（二）執委會：HELÈNE DENIS, THOMAS KÄHR, YONGFENG WANG 

（三）各國會議代表：過半數會員參加 

二、會議討論重點與決議： 

會議日期時間： 2018年 10月 06日，08時 30分至 10月 06日 17時 00分 

1. UIAA主席 Frits Vrijlandt 先生致詞 

1.2 未出席國家致歉留言。 

2. 議程表決 (通過) 

3. 2017年於 Shiraz(伊朗)召開的年會會議紀錄追認。(通過) 

4. 主席致詞 

   4.1 會員數: 6大洲, 90個會員數 

   4.1 Safety 安全 

        -建立 Safety Label的品牌 

        -山崩(Avalanche)的預防 

        -高山攀登技巧訓練 

   4.2 Sustainability 永續 

        -山林保護奬 (本年度有來自 18個國家 25件得奬事蹟) 

        -敬山活動 (9項淨山事蹟) 

   4.3 Sport 運動 

        -加強青年參與 (Global Youth Summit) 

        -UIAA攀岩奬(UIAA Rock Climbing Award) 

        -天際山野跑 (Sky Running) 

        -UIAA冰攀 (UIAA Ice Climbing World Tour) 

5. UIAA Court Report 

6. UIAA Unit member report 
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7. 財務報告 

   7.1 2017年財務結果 

       -收入 715,642 (瑞法) 

       -花費 713,571 (通過) 

   7.2 2018年花費預估  

       - 856,770 (通過) 

   7.3 2019年預算 

       - 856,800 (通過) 

8. UIAA會員 

   8.1 新申請 

a. Active member: Federation Costarricense de Deportes de Montana (FECODEM) 

(通過) 

b. Observer member: Union of International Mountain Leader Associations(通

過) 

c. Observer member: International Slackline Association (ISA) (通過) 

d. Transfer of membership – Jordan Mountaineering Association (暫緩，下

次會議再議) 

9.Code of Ethics 行為準則 

10. Elections選舉 

   10.1 執委會成員 

        提名 Peter Muir (ACC)先生擔任 (通過) 

   10.2 管委會成員 

General Representation: 提名 Joachim Driessen (NKBV)先生擔任 (通過) 

Largest Federations Representative: 提名 Klenner(DAV)先生擔任 (通過) 

Continental Representative for Asia: 提名 Christine Pae(KAF)女士擔任 (通

過) 

    11.下次會議地點 

       11.1 2019年 GA Meeting: 日期: Nov., 2019 

                                地點: Cyprus 塞浦路斯 (通過) 

       11.2 2020年 GA Meeting: 日期: Oct., 2020 

                                地點: Turkey 土耳其 (通過) 

    12.散會 
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三、參與心得： 

   本次會議，有以下心得： 

1. 報到處：報到處設於飯店 Lobby，有幾項特色 

(1)UIAA旗幟明顯，容易辨識 

(2)工作人員服裝一致 

(3)資料夾封面設計專業，以 UIAA藍白色為基調 

(4)設有印表機,當場列印收據及與會人員所要的額外資訊 

(5)工作人員英文流利，部份人員也會說中文 

2. 會議現場 

(1)會議現場佈置及背板，以 UIAA藍白色為基調，大器莊重 

(2)會議桌上擺放各國國旗，也有我們中華民國的國旗 

(3)特別安排電視記者採訪，提高本次會議的能見度 

(4)會議現場寬闊，前端有大型投影布幕，中場為會議座位，二旁為圓桌，做為研討會時使

用 

3. 會議午餐 

(1)中餐為簡單西式自助餐 

(2)桌子為數張小圓立桌，舖白巾，高雅大方，與會者立於桌前共食，別有趣味 

(3)礦泉水瓶貼 UIAA貼紙，有亮點 

4. 歡送會 

(1)於模仿傳統蒙古包的現代蒙古包餐廳舉行歡送會，深具蒙古文化特色 

(2)歡送會上演奏蒙古傳統樂器及蒙古傳統服裝秀，讓各國與會代表了解蒙古文化特色 

5. 其他 

(1)烏蘭巴托市區陸橋懸掛 UIAA年會布條，大力宣傳本次會議，可做為借鏡 

(2)主辦單位於會議結束後，邀請各國與會代表至蒙古民俗文化村，參觀及體驗蒙古傳統技

藝及文化表演，如蒙古摔跤、蒙古賽馬、蒙古射箭、蒙古傳統祭司、傳統舞蹈等表演，

利用國際會議期間宣揚蒙古文化。 

(3)提供與會家屬市區觀光行程(須額外付費)。這項貼心服務，可以做為我們日後舉辦國際

會議的參考。 

 

 

結報金額：新臺幣                                        元 

核結金額：新臺幣                                        元 

填表人 

（簽章） 
 

秘書長 

（簽章） 
 

理事長 

（簽章） 

 

中華民國        107    年      12     月         3      日 
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相關照片 

 

報到處 

 

各國代表留影 

 

會議現場-正面舞台 

 

會議現場-會議桌擺設及各國國旗 

 

年會現場情形 

 

研討會情形 



5 
 

 

會議現場-午餐會場擺設 

 

致贈主辦單位主席禮物合影 

 

中華山岳代表與 UIAA主席合影 

 

閉幕歡送晚會 
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中華民國山岳協會 107 年度出席國際運動攀登聯盟會員大會會議報告 

會 議 名 稱 
中文：2018 國際運動攀登聯盟會員大會會議 

英文：2018 IFSC PLENARY ASSEMBLY 

會 議 地 點 奧地利 INNSBRUCK 

會 議 日 期  107 年 3 月 15 日至 107 年 3 月 18 日 

出 返 國 

日  期 
107 年 3 月 15 日至 107 年 3 月 18 日 

出席代表姓名 黃偉齊 

出席代表職稱 
常務理事/運動攀登部副

部長 

總會會員國數：90 國 

出席本次會議會員國數：51 國 

一、與會人員： 

應應2018/5/25正式生效最新歐盟最新個資法” NO.77歐盟個人資料保護規則”，最高罰則為兩千

萬歐元或是4%總所得。IFSC多數會員為歐洲國家(約41國，其中28歐盟國家都是會員)，本報告

無法呈現與會人員之姓名及國名。謹報告此次出席本會議之國數為51國及IFSC執委員會人員及

其他邀請貴賓、顧問、稽查員及大會工作員，敬請 諒察。 

 



2 
 

二、會議討論與決議 

FULL AGENDA  

IFSC PLENARY ASSEMBLY 2018, INNSBRUCK (AUT) 

Saturday 17 March 2018, 08.45-17.00, Villa Blanka Hotel 

1 - GREETINGS OF THE AUTHORITIES 

Mr. Chistoph Kaufmann, Innsbruck 副市長開幕致詞 

Mr. Eugen Burtscher 奧地利協會理事長開幕致詞 

2 - TRIBUTE TO THE DEPARTED –  

IFSC 榮譽會員，前 ACC 創始人和會長 Mr. Sangtae Cho (1926-2018)先生年初過世，全體默哀。 

3 - CALL TO ORDER  

a - Enforcement Article 18 of the IFSC Statutes  

根據IFSC章程第18條，會員如果在上年分有對IFSC未盡的責任，則無權投票。 

b - Members present and voting rights  

全體會員87國家和區域，有投票權的56國家和區域， 

會員出席49國家和區域，有投票權出席的41國家和區域 

提案最低門檻28國家和區域 

投票最低門檻(2/3多數)27國家和區域 

c - Scrutineers Appointment  

指派M. Romijn(荷蘭)和L. Giner(西班牙)為點票源 

4 - APPROVAL OF THE LAST PA MINUTES (QUEBEC CITY, MARCH 2017)  

通過2017年年會會議紀錄 

5 - MEMBERSHIP  

a - Review Article 6 of the IFSC Statutes  

通過章程6修正 

b - Membership exclusion  

以色列協會The Israeli Organization of Sport Climbing (IOSC) – Israel，因多年未履行會員義務也

不受以色列NOC認可，取消會員資格。 

c - New Members  

通過Cambodia Climbing Federation (CCF) – Cambodia，National Association for Climbing and 

Mountaineering in Sri Lanka (NACMSL) - Sri Lanka為亞洲洲際會員。 

新的Israel協會(ASCMIL)成為新會員，Panama(APAES)成為正式會員  

巴西Associação Brasileira de Escalada Esportiva (ABEE)成為Associate membership 

d – Membersship update 

全體會員90國家和區域，有投票權的57國家和區域， 

會員出席51國家和區域，有投票權出席的43國家和區域 

提案最低門檻29國家和區域 

投票最低門檻(2/3多數)29國家和區域 
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6 - STATE OF THE ART  

IFSC會長報告 

7 - BUENOS AIRES 2018 YOUTH OLYMPIC GAMES  

a - Event preparation  

副會長Kobu報告青年奧運規畫進度 

8 - TOKYO 2020 OLYMPIC GAMES  

a - Event preparation  

副會長Kobu報告奧運場館和規畫進度 

b - Qualification system  

奧運選手遴選資格系統未通過 

9 - CONTINENTAL COUNCILS - REPORTS ON ACTIVITIES  

各洲委員會報告。 

10 - STATUTES AMENDMENTS  

a - IFSC Statutes amendments:  

通過IFSC章程修正案 

11 - ETHICS COMMISSION  

a - Creation of the IFSC Ethics Commission  

通過成立倫理委員會 

12 - FINANCES  

a - 2017 Financial reports and Audit  

通過2017財務報告 

b - Fee System 2018: Paraclimbing Fee  

經調整後，通過殘疾攀登預算 

c – Budget 2018 

通過2018預算案 

d - Overdue invoices  

通過取消2014~2015年未繳的呆帳。 

e - Fee System 2018-2019  

通過2018~2019年收費計畫表 

f - Golden Members awards  

頒獎給金牌會員中國、法國、義大利、俄羅斯和日本 

g - NFs support  

頒CMA、FFME、SAC、KOV、FAST、JMSCA、USAC、CFR、PZS、DAV是目前IFSC貢獻最

多的十大會員。 
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13 - SPORT DEPARTMENT  

a - 2017 Activities  

報告2017年賽季結果。 

b - 2018 Calendar  

介紹2018年的賽程 

c - New rules for 2018 season  

介紹2018規則的改變 

d - 2018 Youth World Championships  

俄羅斯成為2018世界青少年錦標賽主辦國，地點莫斯科。 

e - 2018 World Championships and 2018 Paraclimbing World Championships  

奧地利代表介紹2018世錦賽目前的規劃。 

f - Multi-Sport Events  

World University Championships 2018，斯洛伐克Bratislava，6/20~23，須經由各國大專體育總會

報名 

Asian Games 2018，印尼雅加達，8/23~27， 6 面獎牌, 速度賽、速度接力賽和綜合。 

World School Championships 2019，法國Aubenas, 5/18~24 2019。 

World Winter Master Game, Innsbruck, January 2019 

g - 2019 Youth World Championships  

義大利ARCO將舉辦2019世青賽，預計時間8/22~31日。 

h - 2019 World Championships  

日本將舉辦2019世錦賽，預計時間八月19日。 

i - Review of the Youth World Championships format  

由於目前的模式造成只有少數協會能承辦這場比賽，執委會將成立一個工作小組，希望在2018

年10月前找出更能讓協會能承辦世青賽的方式。 

14- ATHLETES COMMISSION  

運動員委員會主席報告 

15 - ANTI DOPING COMMISSION, MEDICAL COMMISSION  

AD-符合WADA規範和標準， 2017年測試結果都沒有違規。 

M-增加至8位委員，2017夏天招開第一次會議 

16 - DISCIPLINARY AND APPEALS COMMISSIONS  

2017~18年間，紀律委員會接到一個案件，是一個選手行為不當案件，結論選手被禁賽和罰款。 

17 - FUTURE MEETINGS  

a - 2019 Plenary Assembly 日本為2019年會主辦國，地點為東京或橫濱。 

b - 2020 Plenary Assembly 賽普勒斯為2020年會主辦國，如果有問題英國BMC會接手 

c - Review of the Plenary Assembly Regulation Guidelines 通過主辦年會規章 
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18 - CAC  

a - The way forward  

慈善公益是行銷的一種方式，CAC會繼續在比賽時募款。 

19 - ANY OTHER BUSINESS AND CONCLUSIONS 

三、參與心得 

本會參與IFSC國際會議，每次去開國際會議是一件吃力不討好的工作，特別是像我們這類

無給職的義工，和財力不雄厚的協會，我除了損失自己的時間和收入外，除了會議報告外，還

要寫心得。每國的國際會議都會有當地政府高層出席，例如INNSBRUCK是副市長親自出席會

議致詞(哈薩克觀光旅遊部門主管出席致詞)。他們給我的感覺真的像是選出來，為人民服務並

且重視國際會議與活動。當地政府給主辦協會很多協助，他們知道如果會議辦的好，有機會提

升和促進觀光機會，此次國際會議各項籌辦及計畫、接待都很好，場地很大很適合。台灣可以

好好學習。 

    本會深切期盼政府部門能對非亞奧運團體的補助增加尤其各協會運作經費不足而連參加國

際總會資格之年費由各協會自籌(本會共參加五個國際總會)，國際運動需從根紮起無法一步登

天，綜觀各國尤其日本、韓國、中國，因為攀登運動進入2020東京奧運而投入上億經費，參加

會議發現本國選手能得到的協助著實不堪，希冀上級單位能多給與協助與補助，讓攀登運動能

向下紮根邁向國際舞臺。 

結報金額：新臺幣               69,366                         元 

核結金額：新臺幣                                        元 

填表人 

（簽章） 
 

秘書長 

（簽章） 
 

理事長 

（簽章） 

 

中華民國      １０７   年      １２    月       ３    日 
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活動相關照片 

 
INNBRUCK 副市長出席致詞 

 
會議照片 1 

 

會議照片 2 

 
會議照片 3 

 
金牌會員頒獎 

 
賽普勒斯協會爭取 2020 年年會 

 
前秘書長希望 IFSC 繼續支持 CAC 

 

頒感謝狀獎給新的贊助商日航 
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大合照 
 

歡迎餐會 
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中華民國山岳協會 107 年度出席亞洲山岳聯盟執委會會議報告 

會 議 名 稱 
中文：2018 亞洲山岳聯盟執行委員會會議（哈薩克） 

英文：2014  UAAA Council Meeting Almaty Kazakhstan 

會 議 地 點 Almaty Kazakhstan 

會 議 日 期  107 年 05 月 22 日至 107 年 05 月 25 日 

出 返 國 
日  期 

 107 年 05 月 22 日至 107 年 05 月 25 日 
出席代

表姓名 
黃偉齊 

 

總會會員國數：9 國 16 協會 

出席本次會議會員國數：9 國 12 協會 

結報金額：新臺幣                                        元 

核銷金額：新臺幣                                        元（中華奧會填具） 

2018 亞洲山岳聯盟執行委員會 
承辦：Mountaineering and Sport Climbing Federation of Republic of Kazakhstan,MSCFRK） 

地點：Almaty Hotel 

時間：05月23日9:00~20:30；05月24日08:45~20:00 

與會人員 

1. 主席：INJUNG LEE 
2. 秘書長：PAE CHRISTINE 
3. 韓國：CAC Kibum Chung、Jungsook Lee 
4. 日本：JMSA Yagihara Kuniaki、Onodera Hitoshi 
5. 台灣：CTAA 黃偉齊；CTMA黃一元 
6. 香港：CHKMCU：Huen Chee-kin、Yu Frederick 
7. 伊朗：Zarei Reza、Hashemisougheh Mahmoud 
8. 尼泊爾：Lama Santa Bir、Shah Deebas Bickram、Gurung Kul Bahadur 
9. 蒙古：MCMAC：Choijilsuren Bat-Erdene、Byambajav Elbegjargal、Begzsuren Ganbaatar、

BegzsurenJavzmaa、Tseren Tsogzolmaa、Ganbold Nandin-erdene 
CAM：Sanjaa Zaya 

10. 吉爾吉斯：Vladimir Komissarov 
11. 哈薩克：Nurali Aliyev、Kazbek Valiyev、Baglan Zhunussov、Artem Skopin、Dauren Valiyev、

Samal Bugytayeva 
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會議主要內容及決議事項： 

1. UAAA亞洲山岳聯盟秘書長裴京美（PAE Kyung Mi）宣布會議開始，首先為去年不幸去世的

山友默哀一分鐘。 

2. 哈薩克山協秘書長Kazbek Valiyev歡迎各國代表 

3. 亞洲山岳聯盟主席李仁禎（LEE In Jung）致歡迎詞 

4. 介紹各國代表及出席人員。 

5. 介紹並頒獎牌給NMA和CTMA新任理事長恭喜他們榮登理事長 

6. 各國會員代表報告各協會活動 

7. 各委員會報告：環境委員會、遠征委員會 

由於青年委員會代表成員未出席，本次會議省略報告。 

8. 伊朗山協介紹亞洲山岳聯盟官網相關更新說明，並歡迎各會員國放置資料及分享活動。 

9. 吉爾吉斯山協希望大家踴躍參加今年的聯合遠征，目前還有名額。 

10. 2017年度財務報告（名譽財務長CTMA黃一元理事長報告），監察員( Yu Frederick)確認。 

11. UAAA要成立冰攀委員會。 

12. Black Yak捐5000美元給IMM(International Mountain Museum 

13. 今年亞洲金斧頭獎將頒發給Mingma Sharp 

14. UAAA下次會議地點 

①� 2018 GA在蒙古MNCF主辦。 

②� 2019 CM在台灣CTMA主辦。 

③� 2019 GA在吉爾吉斯KAC主辦。 

④� 2020 CM在日本JMSA主辦。 

⑤� 2020 GA在香港CHKMCU主辦 

15. 亞洲山岳聯盟主席李仁禎（LEE In Jung）贈與主辦和發展基金給哈薩克山協。 

16. Almaty市旅遊局局長做會議結束致詞，感謝大家來哈薩克參觀。 

填表人 
（簽章）  

秘書長 
（簽章） 

 
理事長 
（簽章） 

 

中華民國                    年                 月                   日 
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大會及相關活動照片說明 

 
頒獎恭喜榮任理事長 

 
尼泊爾山協報告 

 
會議照片 1 

 
會議照片 2 

 
會議照片 3 

 
會議照片 4 
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Almaty市旅遊局局長做會議結束致詞 UAAA會長贈送禮物給局長 

 
參觀天然岩場比賽場地 

 
去山難紀念碑致意 
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